

Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie ■ Bernhard-Weiß-Str. 6 ■ D-10178 Berlin

An die
Schulleitungen der
öffentlichen Berliner Grundschulen, Gymnasien,
Integrierten Sekundarschulen,
Gemeinschaftsschulen
und der Schulen mit sonderpädagogischem
Förderschwerpunkt

Datum 18.05.2020

Sommerschule 2020

Sehr geehrte Schulleiterin, sehr geehrter Schulleiter,

die Corona-Pandemie hat unseren Alltag und unsere Aufgaben dramatisch verändert, auch und in besonderem Ausmaß im Berliner Schulwesen. Als Schulleitungen organisieren Sie seit Beginn der Pandemie unter schwersten und nie gekannten Umständen Schulschließungen, Notbetreuung, Prüfungen, digital unterstütztes Lernen zu Hause und inzwischen auch die schrittweise Rückkehr einzelner Jahrgänge an Ihre Schulen. Ich bin mir sehr bewusst, welche besondere Verantwortung und Arbeitslast seit Wochen auf Ihren Schultern lastet. Herzlichen Dank dafür, mit wie viel Kompetenz und Einsatz Sie mithelfen, alle Schülerinnen und Schüler wie auch unsere Kolleginnen und Kollegen durch diese Krise zu bringen!

Eine große Herausforderung besteht aktuell darin, dass ein hoher Anteil von Schülerinnen und Schülern Corona-bedingt in eine besondere Problemlage geraten ist. Darauf reagieren wir jetzt, nach dem Programm „LernBrücken“ und weiteren Unterstützungsmaßnahmen, zusätzlich mit der Sommerschule 2020. Mit ihr wollen wir dazu beitragen, den Lernrückstand abzubauen, der durch die Schulschließungen entstanden ist. Die Sommerschule ist als freiwilliges Zusatzangebot konzipiert und wird durch einen freien Träger umgesetzt werden, der pädagogische Förderkräfte auf Honorarbasis beschäftigt. Sie kann aber nur erfolgreich sein, wenn Sie als Schulleitung und Ihr Kollegium dieses neue Angebot organisatorisch und pädagogisch bewerben und unterstützen. Wann und wie dies im Einzelnen geplant ist, entnehmen Sie bitte dem beiliegenden Konzept; für Lehrkräfte, Eltern und Schulkinder sind eigene Info-Flyer in Arbeit.

All dies muss, wie viele andere Pandemie-bedingte Maßnahmen, kurzfristig erarbeitet werden. Ich bin mir aber sicher: Die Sommerschule 2020 ist wichtig und den Aufwand wert! Bitte helfen Sie mit, dieses Angebot zu einem Erfolg für die Berliner Schülerinnen und Schüler zu machen..

Mit freundlichen Grüßen


Sandra Scheeres

